



ふ れ ー 愛



立仮校区ふれあい協議会は、地域の皆さんとともに
暮らしやすいまちづくりを目指して様々な活動をしています！！

立仮校区ふれあい協議会は平成 18 年 5 月 11 日に設立され、今年で 9 年目を迎え、より一層充実した内容となるように頑張って活動をしています。

さて、ふれあい（コミュニティ）協議会とは、住みよい地域づくりに向け、地域の団体や個人が参加して、それぞれの知識やアイディアを生かし、区自治協議会への参画、行政などとの協働によりさまざまな地域の課題に取り組む自主的な組織です。

今年度も当協議会は、4 月 20 日黒崎市民会館に於いて平成 27 年度の総会を開催し、26 年度の事業報告と決算報告が行われ、今年度の事業計画と予算とともに承認されました。また、総会の前には眞島幸平西区長との区政懇談会も行われました。



《 ~未就園児と親が対象の居場所~ 立仮ふなっ子》

今年度も焼鮒自治会集会所を会場に毎週月曜日（10 時～12 時）、元気で明るくとても温かいスタッフが笑顔でお待ちしています。

『ふなっし祭り』『七夕まつり』『クリスマス会』などのイベントには、普段より多くの親子連れが参加し、スタッフとともに楽しい時間を過ごしています。



《 立仮小学校 “地域と学校パートナーシップ事業”『ウエルカム参観日』に参加しました！！》

9 月 11 日(金)立仮小学校に於いて『ウエルカム参観日』が開催されました。

お笑い集団 NAMARA ジャックポットさんを講師にお迎えして「防災の基本はみんな仲良し」と題した防災教育の講演会が開催されました。

当協議会からも鳴海丈支会長をはじめ、自治会長さんや民生・児童委員の方々など多くの地域の皆さんのが参加し、立仮小学校の全校児童の皆さんと一緒に学びました。



早いもので、皆さまからのご指導・ご協力をいただき、7 年目を迎えることができました。未就園児が気軽ににおいていただける憩いの広場を提供しております。

これからも子どもたちの成長を活力としてスタッフともども頑張ってまいりますので皆様のご利用をお待ちしております。



【ご紹介&メッセージ】

三富勇焼鮒団地自治会長
今年から前代表の堤さんに代わり「立仮ふなっ子」の代表を務めています。



渡辺美弥子当協議会副会長
今年から西区自治協議会に当協議会の代表で出席しています。

西区自治協議会では自治協提案事業や特色ある区づくり事業についての協議を行っています。微力ですが地域の意見を行政運営に反映できるように活動したいと思っています。また、自治協でも広報紙「西区を豊かに」を発行して活動紹介をしており、私自身も発行に関わらせていただいている。

LOOK

(地名「立仮」のいわれ)

戦国末期の天正年間(1573～1592)にこのあたりの『村』が開発されました。鳥原の真淨寺が一時、この地にあったのが「立仮」の地名の起りです。また一説では、お坊さんがいつも布教に通るのを村人が立ってお迎えしたことから「立仮」と呼ぶようになったとも云われています。(平成 12 年発行の黒崎町史から)



« *動く市政教室への参加* »

6月12日（金）38名の参加で、市政バスを利用し「NHK放送局・新潟救急ステーション」の見学をしてきました。NHKのスタジオ風景には皆さん興味津々でした。救急ステーションでは救急車出動の実情をお聞きました。天寿園では昼食、庭の散策をし、交流を深めることができました。



☆生涯学習部会☆

« *“笹団子”と木場の郷土料理“じわ”づくり* »

9月13日（日）黒崎地区公民館調理室において、木場の青木さんを講師に迎え、28名の参加された皆さんで“笹団子”づくりに挑戦しました。木場の郷土料理“じわ”をスタッフが作り、全員で美味しく出来上がった“笹団子”と“じわ”をいただきました。（親子の参加もありました！）



☆教育文化部会☆

« *あそぼうさい* ~子どもが学ぶ『安心・安全』~ »

6月20日（土）立仏小学校において第6回目となる“あそぼうさい”を開催しました。今年も新潟市開発公社スポーツプロモーション課の東スプレンジャーの皆さんによるオープニングショーでスタートし、92名の参加者揃って楽しく、そして時には真剣に防災を学ぶことができました。

今回も8団体の皆様の協働の事業となりスムーズな運営に感謝申し上げます。

【主催：立仏校区ふれあい協議会 共催：立仏小学校・黒崎地区公民館

協力団体：新潟市開発公社スポーツプロモーション課・西区社会福祉協議会・

新潟西警察署小新交番・立仏小PTA・立仏ワンダーランド】



☆防災部会☆

« *第9回 健康体操* »

7月4日（土）立仏公民館において、堀澤妙子先生の指導の下、23名の参加者は、フットセラピー・音楽に合わせて手足の運動・ストレッチと、楽しく身体を動かしていました。継続は力なり！



« *自ら進める健康づくり教室* »

9月17日（木）立仏公民館で、西区健康福祉課の講師の指導の下、参加者22名は体組成測定を実施し、簡単なストレッチなどで楽しく身体を動かしました。

☆健康福祉部会☆



« *ソフトバレーボール教室* »

7月18日・25日・8月1日・8日の4回立仏小体育館で、ソフトバレーボール体験教室が開催され、23名の参加者は楽しく体を動かし、指導者の方から丁寧に教えていただきました。



☆教育文化部会☆

« * 西区一斉クリーンデーに参加 * »

8月2日（日）早朝、立仏学校区内を通学路や地域内を4ブロックに分けて、自治会の皆さん、PTAの皆さん、子どもさん総勢295名の参加で、地域の美化活動に努めました。参加いただいた皆様お疲れ様でした。



広報紙「ふれ一愛」26号をお届けします。

今回もカラー印刷で発行することができました。今後も地域の活動を取り上げていきたいと思います。みなさまからの情報をお待ちしています。

連絡先：{（事務局 鳴海） 090-4062-3747}

